

Los días **30 de junio** y **1 de julio** celebraremos en el Auditorio de la **Fundación Pablo VI** de Madrid el **II Encuentro de Colegios de la Provincia Claretiana de Santiago**. Para ello, han sido convocados más de quinientos profesionales, tanto profesores como personal de administración y servicios de nuestros siete colegios –**Aranda de Duero, Gijón, Madrid, Segovia, Valencia-Benimaclet, Valencia-Fuensanta y Zamora**– junto con una representación de las Juntas Directivas de sus Asociaciones de Padres.

Son **diez años de camino conjunto** en cuyo **origen** está el **nacimiento de la Provincia de Santiago**. Queremos que sea un momento de encuentro y celebración que gire alrededor de lo que nos une, de nuestra razón de ser: *educar y evangelizar en clave claretiana*. Se articulará en torno a tres claves o ejes temáticos.



MEMORIA AGRADECIDA

RECORDANDO Y PROFUNDIZANDO EN NUESTRA IDENTIDAD CLARETIANA

P. Pedro Belderrain, CMF. Superior Mayor de la Provincia claretiana de Santiago y Titular de nuestros centros, nos ayudará a reflexionar sobre nuestro ser educadores, siendo Iglesia y siendo misioneros al estilo de Claret.



El P. Pedro Belderrain Belderrain nació en La Felguera (Asturias) en 1964. Licenciado en Teología Dogmática y en Sociología.

Profesor del Instituto Teológico de Vida Religiosa y de la Escuela Regina Apostolorum de Madrid, impartió también clases en el Estudio Teológico Claretiano y en los cursos de capacitación de profesores de religión católica organizados por la Universidad Pontificia de Salamanca, encargándose de las materias de Cristología y Sociología de la Religión. Autor de numerosas colaboraciones en revistas nacionales y extranjeras, fue también director de la revista *Vida Religiosa* de 1999 a 2008.

Profesor del Instituto Teológico de Vida Religiosa de Madrid desde 1997, ha formado parte de varios equipos de reflexión interdisciplinar convocados por la Conferencia Española de Religiosos (CONFER) y ha colaborado con numerosas instituciones y familias de vida consagrada y asociaciones laicales en temas relacionados con la formación, la revitalización de la vida religiosa y el análisis de los fenómenos sociales.

Desde 2007 forma parte del equipo de gobierno de la Provincia Claretiana de Santiago. Ha ejercido como Secretario Provincial durante el primer sexenio. Y desde 2013 hasta el 2016, Vicario Provincial y Prefecto de Gobierno y Nuevos Proyectos Misioneros. Desde el 16 de marzo del pasado año es el Superior Provincial.

TAREAS APASIONADAS

VISUALICEMOS LA RIQUEZA DE VIDA DE NUESTROS COLEGIOS

Siete colegios en seis ciudades de cuatro comunidades autónomas. Siete centros que han ido cambiando y creciendo en estos 10 años. Siete centros que quieren mostrarnos dónde están, cómo son y sobre todo **quieren compartir su buen hacer y su riqueza**. Por ello, dispondremos de siete momentos para comunicar algunas de las **experiencias más significativas** que estamos desarrollando en nuestras aulas:

- **CLARET ARANDA:** Nuevos tiempos en la Escuela Infantil *¿A qué sabe la luna?* (ESO)
- **CODEMA GIJÓN:** Proyecto Dynamis: atención integral y desarrollo del talento de nuestros alumnos.
- **CLARET MADRID:** *25 años aprendiendo, soñando, creyendo.* (Jornadas Culturales/Solidarias)
Integración de niños con autismo (AULA TEA)
- **CLARET SEGOVIA:** Proyecto *enRED@dos_conectamos.vidas*
- **CLARET VALENCIA-BENIMACLET:** *De la granja a tu puerta.* Proyecto interdisciplinar en 3º de Ed. Primaria
- **CLARET VALENCIA-FUENSANTA:** *El Circo de las Culturas.* Proyecto en Ed. Infantil
- **CORAZÓN DE MARÍA ZAMORA:** Proyecto Bilingüe en Secundaria y EUROSCOLA

ESPERANZA

CELEBREMOS EL CAMINO RECORRIDO Y MIREMOS JUNTOS AL FUTURO

M. Montserrat del Pozo, MN, Superiora General de las Misioneras Hijas de la Sagrada Familia de Nazaret. Con ella trataremos de visualizar hacia dónde camina la educación.



Pedagoga y pionera en aplicar la Teoría de las Inteligencias Múltiples. Participante y ponente en diversos Congresos, Cursos y Conferencias, ha escrito varios artículos en las revistas *Crítica, Educadores, Padres y Maestros, Cuadernos de Pedagogía, Aula, y Magisterio en Colombia*. Durante más de 35 años ha sido docente y directora de diversos colegios, entre ellos el Colegio Montserrat de Barcelona, impulsando el cambio y la innovación. Formadora de Equipos Directivos y docentes en diversos países.

Autora de los libros: *Disfruta y haz feliz a tu hijo, Una experiencia a compartir, Las Inteligencias Múltiples en el Colegio Montserrat, Aprendizaje Inteligente, Inteligencias Múltiples en Acción, La Danza*

del yo y Aprender hoy y liderar mañana. Directora de la Televisión Educativa por Internet *Think1.tv*.

Síguela en Twitter: @montsedelpozo

Jesús Muñoz del Priego, coordinador de “enLibertad”, iniciativa para la libertad de enseñanza, nos ayudará a profundizar en sus claves fundamentales y a crear corriente de opinión en torno a esta cuestión tan actual.



Es abogado y coordinador de la asesoría jurídica de la Congregación Salesiana en su Inspectoría “María Auxiliadora”, zona Sur, y abogado y asesor jurídico de otras Congregaciones religiosas, fundaciones y entidades sociales, titulares de centros educativos concertados (Instituto de las Hijas de María Auxiliadora, Fundación Dolores Sopena...) por medio de su despacho profesional “Muñoz de Priego y Pérez, abogados”. Asesor jurídico de Escuelas Católicas Sevilla. Autor de múltiples ponencias sobre temas educativos y artículos en revistas especializadas y obras colectivas. Autor de diversos artículos y columnas en prensa sobre idéntica temática. Tiene publicados los libros: *Libertad de enseñanza y concierto educativo. Análisis jurídico de la nueva jurisprudencia del Tribunal Superior de*

Justicia de Andalucía en materia de conciertos educativos (2002-2008) (FERE-CECA, 2009). *Procesos de ruptura matrimonial y su incidencia jurídica en los centros educativos* (Fundación Edebé, 2013). *En Defensa de la Libertad de Enseñanza, nuevos (y antiguos) fundamentos para su reconocimiento jurídico y social* (FERE-CECA, 2015). *Libertad de enseñanza... ¡Para todos!* (Punto Rojo Libros, 2016).

Síguelo en Twitter: @JMunozdePriego

P. Pedro M. Sarmiento, CMF, es el Responsable del Secretariado Fe-Cultura de nuestra Provincia. Nos ofrecerá siete propuestas que, desde la cultura actual, nos pueden ayudar en el desarrollo de nuestra vocación docente.

Es Misionero Claretiano, nacido en Madrid en 1956. Licenciado en Teología Dogmática por la Universidad Gregoriana de Roma y Doctor en Teología por la Universidad Pontificia de Salamanca. Fue Director del Instituto Teológico de Vida Religiosa de Madrid (Sección de la Facultad de Teología de la Universidad Pontificia de Salamanca) y director de la revista *Misión Abierta*. Actualmente es subdirector de la revista *Vida Religiosa*. Su actividad docente se centra actualmente en el Instituto Teológico de Vida Religiosa y en la Escuela Regina Apostolorum, siendo profesor de Antropología Teológica. Colaborador habitual en revistas y ponente en numerosos encuentros nacionales e internacionales, especialmente interesado el diálogo fe-cultura. De entre sus publicaciones destaca *Cristología existencial. Claves para una lectura postmoderna de la cristología de Karl Rahner*. Profesor de la asignatura fundamental de «Antropología de la Vida Consagrada» en el Instituto Teológico de Vida Religiosa.

Síguelo en Twitter: @Capellan_FPVI

